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「ロータリー：変化をもたらす」
ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

　皆様こんにちは。昨年度はガバナ
ー補佐として大変お世話になりまし
た。役目を終え、まだ１カ月もたっ
ていないので、この場に立つのはお

こがましい気もします。また本日は、いわき平ロータ
リークラブと私ども、いわき桜ロータリークラブの合
同例会を設けていただき感謝しています。ますますご
指導をいただき、親睦を図り、いつまでも合同例会に
お誘いいただけますようよろしくお願い申し上げま
す。
　私はたった13年のロータリー歴ではありますが、今
年２月23日の国際ロータリー創立記念日に平ＲＣの例
会にお招きいただきました。会長・幹事さんの計らい
でしたが、初めての経験で光栄なことだと、うれしく
思いました。
　ガバナー補佐としての三大事業は、ＩＭ、新会員セ
ミナー、分区の親善ゴルフ大会です。皆様のご協力を
いただき無事に終えることができました。任期中、い
わき市制50周年記念事業の小林研一郎コンサートや、
いわき平東ＲＣ50周年記念式典、いわき勿来ＲＣ55周
年記念クリスマス例会などにも出席できました。そし
て分区の10クラブの40
回にわたる補佐訪問で
は数多くのことを学ば
せてもらいました。どこ
のクラブでも会員増強
に苦労されているよう
です。今年度は地区の会

員数が98名の減少と聞いています。これは退会された
ということですね。私は増強も大切ですが、退会防止
の対策も大切だと考えます。

【いわき平＆いわき桜合同例会】

　私がガバナー補佐を拝命したのは
４年前、2013－14年度の渡辺公平ガ
バナー（いわき勿来）の時でした。
ガバナー補佐の役目は分区の各クラ

ブを訪問して、各会長をはじめ皆さんとクラブの活性
化につながるよう話し合い、ガバナーに代わって把握
することでした。私は例会に参加させていただきまし
たが、あまりクラブの活動を細かく話し合うことはで
きませんでした。
　私はロータリークラブに入り、先輩たちに他のクラ
ブの例会に参加するメーキャップを勧められました
が、ほとんどしていませんでした。でも、ガバナー補
佐として訪問するたび「なるほど」と思わされ、勉強
になりました。会員の皆さん、特に若い方には、ぜひ
メーキャップを積極的にして自分のクラブ以外の例会
を知ってから、会長を務められてはと考えます。それ
が自分のクラブの活性化にもつながると感じさせられ
ました。
　私の時にはＩＭを開催しませんでした。手続要覧
を見ると、世界的にはＩＭを実施しなくなっていま
す。私はＩＭという会合よりも、もっと地域でやるべ
きことがあると考えました。震災後のさまざまな復興
計画を調べてみると、市内で沼ノ内、薄磯、豊間の住
民が望んだ防災林などの内側に桜の木を植えるための
桜基金を知りました。分区の皆さんの賛同を得て１人
1,000円を拠出し、県内の支援を含めた約80万円を寄
付しました。ただ会合を開くより現実に役立つ活動が
できたのも皆さんのおかげだと感謝しています。
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パストガバナー補佐の卓話SPEECH
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１年間の活動を終えて 積極的にメーキャップを
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆スマイルボックス委員会（安武誠司委員長）

♥大久保健蔵さん（桜ロータリークラブとの合同例
会宜しくお願いいたします。越智さん遠藤さん卓話
よろしくお願いします）♥八幡恭朗さん（合同例会
よろしくお願いします）♥越智正典さん（桜クラブ
との合同例会たのしみにしています。よろしくお願
いいたします）♥山﨑慶一さん（合同例会、親子対
面を祝って）♥山崎洋次さん（遠藤さん卓話よろし
くお願いいたします）♥鈴木弘康さん（さくらロー
タリークラブとの合同例会宜しくおねがい致します）
♥郡二三子さん（桜RCの皆様宜しくお願い致します。
遠藤ガバナー補佐様一年間おつかれ様でした）♥飯
野光世さん（いわき桜RCを歓迎して）♥阿部弘行さ
ん（桜RCの皆様を歓迎して!）♥吉田仁平さん（桜の
みなさんご苦労さま…）♥関口武司さん（いわき桜
RCさんを歓迎して）♥浅倉哲也さん（いわき桜RCの
皆さんを歓迎いたします）♥有賀行秀さん（桜ロー
タリークラブの皆様を歓迎して）♥伊藤盛敏さん（桜
ロータリーの皆様を歓迎して）♥三瓶和秀さん（誕
生祝ありがとうございます。JUST還暦です赤いネク
タイにしました）♥坂本佳友さん（遠藤希和子様と
いわき桜ロータリークラブを歓迎して）♥黒須幸雄
さん（合同例会よろしく）♥安武誠司さん（桜RCの
皆様を歓迎して）� 以上18件

委 員 会 報 告
◆出席委員会（高橋康二委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
７月 20 日 52 名 29 名 ―

◆ロータリー財団委員会（鈴木東雄委員長）
　大久保健蔵さん、黒須幸雄さん、伊藤盛敏さん、
飯野光世さん、有賀行秀さん。� 以上５件

◆米山記念奨学会委員会（三瓶和秀委員長）
　大久保健蔵さん、飯野光世さん、黒須幸雄さん、
有賀行秀さん、伊藤盛敏さん、山崎洋次さん。�
� 以上６件

　梅雨に入ってから日本列島は不安
定な天候が続いています。先日は大
雨により只見町などで被害が出て、
いわき市でも緊急メールが携帯電話
に入り、びっくりさせられました。
今日あたりから天候が回復し、いよ
いよ夏本番となりそうです。自分た

ちの健康維持がロータリー活動を支えます。皆様に
も熱中症対策や夏バテ防止に努め、体調管理を万全
にしていただきたいと思います。
　本日は、いわき桜ロータリークラブとの合同例会
です。実は私の家内も桜クラブのチャーターメンバー
で少し話しずらい所もありますが、いわき平クラブ
との例会とは違う雰囲気があります。合同例会を通
して、クラブ奉仕、会員相互の親睦、そして新しい
友情をつくっていただき、明日からのロータリー活
動をより活溌にしていこうと思います。

司会：八幡幹事
〔点鐘・ロータリーソング
（我等の生業）・四つのテ
スト（有賀行秀会員）〕

◆会長挨拶ならびに報告

　　いわき桜ＲＣ
　� 村　田　明　美 会長
　本日は、いわき平ロータリークラ
ブとの２回目の合同例会です。この
ような機会をいただき、ありがとう
ございます。今日は伝統と歴史ある
平クラブの例会から少しでも学びを

得て帰りたいと思います。
　以前から当クラブで計画していた植樹活動につい
て日程が決まりました。10 月 28 日の土曜日、平ＲＣ
が継続している海岸林再生活動に分区として参加す
る形で話が進んでいます。後日、詳細の案内が届い
た際に改めてお話をいたします。
　結びにＲＩ会長エレクトのサム・Ｆ・オオリ氏（７
月 13 日逝去）のご冥福をお祈りして、私の挨拶とい
たします。

★本日の例会案内　８月３日(木)　12：30 ～
　　講師卓話　七夕実行委員会幹事長　佐々木文弘様
　　お食事メニュー＝鰻重、小鉢
★次回の例会案内　８月10日(木)　12：30 ～
　　会員増強委員会担当宅話
　　2530地区青少年奉仕委員会・青少年交換委員
　　原田康博様（いわき平東ＲＣ）
　　お食事メニュー＝牛肉のたたきジンジャーソース

◆来賓・来訪ロータリアンの紹介
⃝�いわき桜ＲＣの皆様 12 名

三瓶�和秀さん
（７月20日）

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

◆幹 事 報 告

⃝�ハイライトよねやまとバギオだよりが届きました。
⃝�いわき桜ＲＣより会報が届きました。
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